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Acta de reunión extraordinaria del Consejo Académico del Máster en Biotecnología, 

celebrada el 07/10/2021 
 
 

Reunidos mediante en la biblioteca del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular (Edif. Severo Ochoa, 1ª 
planta) a las 11:30 horas del día 07/10/2021, los miembros de la Comisión Académica del Máster Universitario en 
Biotecnología de la Universidad de Córdoba que al final se relacionan, para tratar los siguientes puntos del orden del 
día: 
 
 

Asuntos tratados y acuerdos: 

1. Aprobación de actas anteriores. 
Se adjuntan actas correspondientes a reuniones del CAM de 01-07-2021, 23-07-2021 y 02-09-2021, que se 
aprueban. 

2. Informe del director. 
2.1. Acto de apertura del Máster. 
2.2. Alumnos matriculados en el curso 2021-22. Hay 25 alumnos ya matriculados (Fase 2). Estamos en la Fase 3 y 
hay 29 solicitudes (11 con preferencia 1, 2 con preferencia 2, 3 con preferencia 3, 6 con preferencia 4, 5 con 
preferencia 5, 1 con preferencia 6 y 1 con preferencia 7. El plazo de evaluación de solicitudes es hasta el 15 de 
octubre, debiéndose publicar la primera lista el 19 de octubre. 
2.3. Reserva de aulas para el Máster. Aún no se ha realizado, al estar bloqueada por la asignación de aulas para 
los Grados. 
2.4. Estamos en proceso de solicitud de líneas de investigación para los TFM, cuyo plazo termina el 8 de octubre. 
La Profesora Josefa Muñoz Alamillo eleva una consulta sobre la posibilidad de ser directora única de un TFM sin 
ser profesora del Máster. Para ello, debe recibir la autorización del CAM. 
2.5. Renovación de dobles titulaciones con Ferrara. Comunican desde el IDEP que hay que actualizar el convenio 
para que asesoría jurídica no ponga ninguna objeción. Hay que ajustar la estructura a la nueva normativa. 
2.6. Resultado del Plan de Mejora 2020-21. Actualmente, se está realizando el informe de seguimiento interno 
correspondiente al curso 2021-22. Próxima renovación de la acreditación (o plantear una verificación nueva) en 
el curso 2022-23. 

3. Aprobación, si procede, de cambios en el profesorado de asignaturas del Máster para el curso 2021-22. 
-Asignatura: “Biotecnología y Empresa: Bioeconomía”. Los 2 créditos del Prof. Manuel Pineda Priego se 
redistribuyen entre los dos profesores restantes, Pedro Piedras Montilla y Gregorio Gálvez Valdivieso. 
-Asignatura: Marcadores Moleculares y su uso en Mejora Genética”. Una nueva profesora, Sara Zaldívar López, 
pasa a asumir la docencia de 1 crédito, de los dos de la asignatura. 
Se aprueban los cambios solicitados. 
-Asignatura: “Metodología de la experimentación en biología celular”. Se ha comunicado al responsable de la 
asignatura lo solicitado por la CMyD (tipo de contrato y si presenta capacidad docente) y nos envía documentación 
al respecto. Tanto el contrato, como el Open Reports de su Departamento, indican que la Profesora tiene una 
capacidad docente de 6 créditos. 

4. Aprobación, si procede, del reparto presupuestario del ejercicio 2021. 
Se presenta el reparto presupuestario concedido en el II Programa Propio, que incluye una reestructuración de 
partidas por algunos gastos sobrevenidos. Se aprueba. 

5. Ruegos y preguntas. 
No hay. 

 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión 
 
 

Córdoba, a 07/10/2021. 
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    Fdo.: Víctor M. Luque Almagro       Fdo.: José Alhama Carmona 

 
  
 
 
 
 

 

Asistentes  
Antonio C. Di Pietro Dpto. Genética 

Antonio J. Martínez Fuentes Dpto. Biología Celular, Fisiología e Inmunología 

Juan Carlos García Mauricio  Dpto. Microbiología 

María Nieves Abril Díaz Dpto. Bioquímica y Biología Molecular 

José Alhama Carmona Secretario, Dpto. Bioquímica y Biología Molecular 

Víctor M. Luque Almagro  Director, Dpto. Bioquímica y Biología Molecular 

 
El Director Académico del Máster  El Secretario Académico del Máster   
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